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Подготовила Олеся САЛТАНОВА

После обращения жите-
лей и по поручению главы 
городского округа Рафаила 
Мингалимова представи-
тели депутатского корпуса 
посетили муниципальное 
общежитие по адресу ули-
ца Пушкинская, 9.

На выездном рабочем со-
вещании собрались депутат-
ская группа «Образование и 
культура» (социальная сфе-
ра) и постоянная комиссия 
Думы по социальной поли-
тике и работе с молодежью.!
Народные избранники по-
общались с жителями и ос-
мотрели все этажи здания.!

Дом находится в управ-
лении УК «Сухоложская».!
Статус «общежитие» под-
разумевает определенные 
тонкости.! В частности,! не 

предусматривается оплата 
за капремонт,!как впрочем,!
и участие в этой программе.!
Все затраты на ремонт несет 
собственник –  администра-
ция городского округа.

Ставка платы за жилье 
– 48,18 рублей за один кв.!
метр.! Половина из этой 
суммы уходит на содержа-
ние вахтеров.!Содержать че-
тырех дежурных накладно,!
но все жители единодуш-
ны в том,!что вахтер необ-
ходим,!в противном случае 
порядка не будет вообще.!
Оплачивается и ежедневная 
уборка.!Уборщица моет ко-
ридор,!лестничные марши,!
туалеты,!выносит мусор.!К 
сожалению,! не все жители 
ответственно относятся к 
имуществу.

Стоимость коммунальных 
услуг (электричества,!воды,!
канализации) рассчитыва-
ется по общему счетчику и 
делится на всех проживаю-
щих.!В итоге плата за скром-
ную комнату,!по словам жи-

телей,!может составлять от 
3 до 7 тысяч рублей.

Обсуждали вопросы вы-
полнения текущих ремон-
тов на этажах общежития,!
состояния помещений об-
щего пользования,!системы 
пропуска в здание посто-
ронних лиц,!вопросы разме-
ра арендной платы и платы 
за жилищные и коммуналь-
ные услуги.!

На сегодняшний день 
проведено обследование,!
составлена дефектная ведо-
мость,!проводятся расчеты 
на первоочередные работы.!
По мнению депутатов,!необ-
ходимо совместно с Главой и 
Администрацией городско-
го округа Сухой Лог деталь-
но продумать решение о фи-
нансировании ремонтов из 
средств местного бюджета.

/ дайджест

1 марта
Депутаты Максим Брызгалов,�Ев-
гений Быков,�Виктор Воложанин,�
Владимир Коптяев,�Василий Оде-
гов и Андрей Коптяев приехали на 
собрание с жителями села Знамен-
ского.�

Вопросы,! заданные знамен-
цами,! касались жилищно-ком-
мунальных проблем.! Самой на-
болевшей стала тема качества 
водопроводной воды.

Депутаты и глава Знаменской 
сельской администрации Андрей 
Быков сообщили,!что для улучше-
ния ситуации необходим ремонт 
скважины стоимостью около 600 
тысяч рублей.

2 марта 
Депутатская группа «Жилищ-
но-коммунальное хозяйство» в со-
ставе Светланы Антоновой,�Ев-
гения Быкова,�Юлии Казанцевой,�
Андрея Коптяева,�Евгении Плот-
никовой провела рабочее совещание 
на станции обезжелезивания.

Директор муниципального уни-
тарного предприятия «Горкомсе-
ти» Андрей Рябков познакомил 
депутатов с организацией работы 
систем подачи и очистки воды,!де-
ятельностью лаборатории и пла-
нами предприятия на 2023 год.!

24 марта 
Состоялось заседание мандатной 
комиссии с участием комиссии по 
экономической политике,�бюдже-
ту,�финансам и налогам.�

Обсудили вопросы о назначе-
нии публичных слушаний по про-
екту решения Думы «О внесении 
изменений в Устав городского 
округа Сухой Лог»,!о внесении из-
менений в регламент Думы,!струк-
туру администрации городского 
округа.!

Также рассмотрели Положение 
о Счетной палате и предложенную 
кандидатуру в Молодежный пар-
ламент Свердловской области VI 
созыва.!

Проекты решений будут рас-
смотрены на заседании 30 марта.

28 марта
На заседании комиссии по социаль-
ной политике и работе с молоде-
жью депутаты заслушали доклад 
о работе городского пункта сбора 
гуманитарной помощи для воинов 
СВО,�который с сентября 2022 года 
действует в редакции газеты «Зна-
мя Победы».

Главный редактор Олеся Салта-
нова сообщила,!что с самого нача-
ла к сбору гуманитарной помощи 
подключились предприятия,!ор-
ганизации,!простые граждане.!До-
ставку брали на себя добровольцы.!

Помимо этого сотрудники ре-
дакции занимаются координаци-
ей помощи семьям военнослужа-
щих и родным погибших в период 
специальной военной операции.

Представительницы сухоложской 
Думы Светлана Антонова,�Наталья 
Ельнякова,�Юлия Казанцева и Евгения 
Плотникова приняли участие в заседа-
нии Женского парламента Свердловской 
области.

Встреча состоялась 14 марта.! Жен-
ский парламент Свердловской обла-
сти,!который возглавляет председатель 
Законодательного собрания Людмила 
Бабушкина,!объединяет усилия и опыт 
более 200 активных и влиятельных 
женщин: политиков,!общественников 
и предпринимателей Среднего Урала.!

На заседании выступили Влади-
мир Гришанов,!и.о.!председателя Ре-
гиональной энергетической комиссии 
Свердловской области,!Николай Смир-
нов,!областной министр энергетики и 
жилищно-коммунального хозяйства.!
Они доложили о тарифах на электроэ-
нергию для населения и о том,!как обе-
спечивается проведение капитального 
ремонта общего имущества в много-
квартирных домах.!

О реализации в регионе Националь-
ной стратегии действий в интересах 
женщин на 2023–2030 гг.!рассказала 
Людмила Бабушкина.! 

Ранее действовавшая стратегия 
была принята в 2017 году.!В ее рамках 
велась работа по пропаганде здоро-
вого образа жизни,! развитию систе-
мы медицинской диагностики,!ранней 
профилактике заболеваний.!Женщи-
нам оказывали поддержку,!направлен-
ную на повышение их конкурентоспо-
собности,!освоение дополнительных 
профессиональных навыков во время 
отпуска по уходу за ребенком.!Кроме 
того,!значительное внимание уделя-
лось развитию волонтерского движе-

ния,! в первую очередь,! по таким ак-
туальным и общественно значимым 
направлениям,!как поддержка участ-
ников специальной военной операции 
и членов их семей.

Вся эта большая работа будет про-
должена в рамках реализации Нацио-
нальной стратегии действий в интере-
сах женщин до 2030 года.!Участницы 
заседания поддержали предложение 
Людмилы Бабушкиной о совместной 
деятельности в этом направлении.

Сухоложская делегация на заседании Женского парламента
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